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エフディーつうしん 渡辺ふじお・杉並区政報告 

日頃より温かいご支援を戴き心より感謝申し上げ
ます。 
アメリカを発信源とした世界的な金融危機が拡大
しています。国内では、サブプライムローン問題に
よる損失や、円高、株安による企業の業績への影響
も拡大しています。また、企業の業績悪化にともな
い、雇用や所得不安も厳しさを増しており、食料品
を始めとした物価の高騰と併せて、日々の生活に暗
い影を落としています。 
改めて、政治の真価が問われる中、杉並区において
も区民の皆さまの生活を守るため、様々な施策を提
言し実現に向けて取り組んでいます。 

厳しい景気動向をふまえ、緊急経済対策
の一環として、区内事業者向けの原油
高対策特別融資の対象業種拡大と、
福祉事業者への無利子貸付制度の創
設を杉並区に対し会派として要請をお
こないました。 
山田区長も深刻な事態ととらえ、早急に
検討することを明言しました。 

平成２１年度の予算要望書も提出 
来年度の予算編成に先立ち、予算要望として、子育
て施策、高齢者施策、災害対策、教育、まちづくり
など、吃緊の課題を１７０項目にわたって盛り込
み、政務調査会長として各項目の重要性を説明。 
緊急経済対策と併せて区長に対し要望をおこない
ました。 
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緊急緊急経済対策要望書を区長に提出経済対策要望書を区長に提出  



 

区民相談はお気軽に TEL/FAX 5397-8799・Mail info@w240.net 

区議会第３回定例会での一般質問 

学習指導要領改定に伴う小学校の理科教育について 

問 科学振興を視野に入れた杉並区のこれからの
理科教育のあり方についてうかがう。 
答 理科の学習が楽しくなるよう、実生活と関連付
けた学習、体験的な活動・実験などを充実させ、不
思議なことを追求し自ら課題を解決できる子供を
育てていきたい。 
問 杉並師範館の卒塾生を理科専科教員として配
置できないか。また、今後実験や観察などを支援す
る理科支援員を検討してはいかがか。 
答 各学校の状況をよく把握し対応していきたい。また、今後、大学との連携や地域人材の活用
等により各小学校を支援する仕組みを検討したい。 

新学習指導料改定を機に、さらに深く理科の楽しさや不思議さを教え、子供たちの知
的好奇心、探求心を養うことによって、理科離れを食い止めるよう提案 
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本議会でおこなわれた決算特別委員会において、平成 19年度の一般会
計・国民健康保険医療会計・老人保健医療会計・介護保険医療会計の
歳出決算額として約２,６５０億円が適正に使われているかを審査しま
した。本委員会では副委員長に任ぜられ、委員会運営という重要な仕
事を務めさせていただきました。 

自治基本条例見直し検討会の委員として、杉並区の
憲法とも言われる「自治基本条例」の「議会の章」
の改訂作業に携わりました。議会改革という観点か
ら議会及び議員の役割・権限等、多岐にわたって論
議し、報告書をまとめあげました。 
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平成平成 1919 年度各会計歳入歳出決算を審査年度各会計歳入歳出決算を審査  

トピックストピックス  

一昨年実現した、高齢者への火災報知器の助成制度
に対し、杉並消防署より感謝状が贈られました。 


